

BOLETÍN DE PRENSA No. 006

Abierta la convocatoria del Premio Universitario al Mérito en Investigación 2011, Área de Ciencias Naturales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de la Dirección General de Investigación y Posgrado, busca reconocer e incentivar a sus investigadores en la generación de conocimiento e intercambio del mismo con pares académicos a nivel nacional e internacional.

Por tal motivo se instituyó desde 1993 el Premio Universitario al Mérito en Investigación, con el objetivo de incentivar la carrera del investigador en la UAA, fomentar el desarrollo de proyectos de investigación de calidad e impacto y reconocer públicamente a los investigadores de la universidad por su desempeño y trayectoria.

Este premio, cuya convocatoria es bianual ha reconocido hasta la fecha 37 profesores - investigadores de la Institución; cada dos años, de forma alterna se reconoce a aquellos de las Ciencias Naturales y Ciencias Sociales. Este año, se convoca a los profesores investigadores de la institución que desarrollan proyectos de investigación en el área de Ciencias Naturales, para que se postulen como candidatos al Premio Universitario al Mérito en Investigación 2011.

Este Premio Universitario al Mérito en Investigación se otorga en tres categorías: Investigador que inicia, en la que participan los profesores numerarios de tiempo completo con poca experiencia en investigación y productividad. La categoría de Investigador avanzado incluye a profesores investigadores de tiempo completo con experiencia y productividad media; se participa con una investigación realizada en la Universidad y los productos derivados de la misma.

Mientras que en la de Investigador consolidado se reconoce a participar los profesores investigadores numerarios con productos relevantes de de investigación y formación de investigadores en el posgrado, competitivos a nivel nacional o internacional en la obtención de recursos externos para financiar la investigación y con destacada participación en actividades referentes. En esta categoría se participa con la trayectoria del investigador.

Importante destacar indicadores en el rubro de la investigación en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, institución que cuenta entre su personal docente con 57 académicos reconocidos en el Sistema Nacional de Investigadores. Existen más de 50 cuerpos académicos, de los cuales cuatro son Consolidados, 21 En Consolidación y 32 En Formación. Además durante 2010 hubo un registro de 137 proyectos de investigación.

Algunos de los investigadores galardonados con el Premio Universitario al Mérito en Investigación en la categoría de Investigador Consolidado son Fernando Jaramillo Juárez, Felipe Martínez Rizo, José de Jesús Gómez Serrano, Andrés Quintanar Stephano, José Antonio Gutiérrez Gutiérrez, Eugenio Pérez Molphe, Bonifacio Barba Casillas, José Luis Quintanar Stephano y Genaro Zalpa Ramírez.